
 

 

 

 

 

 

 

学校だより 
学校教育目標 自分・想い・未来 

横浜市の中で唯一学区に新幹線の停まる中学校 



1 月 16 日(火)に人権講演会を実施しました。講師に本校スク

ールカウンセラー●●●●●●●をお迎えし「ストレスとの付き合

い方について考えてみよう」をテーマに講演していただきました。一人一人を大切に、という観点が「人権」への理

解を深めることにつながります。「ストレスを感じたとき、どうしたらいいのだろう？」「困ったり、悩んだりしたときは、誰か

に話して、聞いてもらうことも自分を守ることにつながるんだ。」ということを中心にお話が進みました。生徒にとって

身近な学年の先生が実践しているストレス対処法も紹介されました。スポーツや読書など生活の中にヒントがある

ことがわかりました。生徒からは、「自分に合ったストレス対処法があるということが分かった。」、「周囲の人に相談

することでストレスが解消することもあるんだ。」などの感想が寄せられました。新開先生からは、「ストレスとなる経

験に対して、どう感じ、どう対処するかは人それぞれちがいます。」「ストレスを感じたら自分の気持ちを振り返り、いろ

いろな対処法を試してみましょう。」「篠原中のスクールカウンセラーはほぼ毎週火曜日に保健相談室にいま

す。」とのまとめをしていただいて講演を終了しました。 

1 月 23 日(火) 5･6 校時、1 学年の総合的な学習の時間で

キャリア学習の一環の「職業人に学ぶ会」が実施されました。 

10 の職種の方に来てもらい、講話や体験活動など行っていただきました。講師の方の話を聞いて、仕事に対す

る思いや体験談を聞いて、自分自身の進路や将来について考えることができました。また、職業体験やワークシ

ョップでは、アフレコ体験やナポリタン調理の実演などがあり、貴重な体験ができたのではないでしょうか。また、２

年生のキャリア学習に繋げることができたと思います。 

1 月 25 日(木)に西公会堂で第 65 回横浜市合同学芸会が行われました。港北区

と中区との合同で行われ、日ごろの学習の成果を発表しました。篠原中 8 組では日々

練習しているダンスに取り組みました。テンポの速い曲で難しい動きもあり、練習を何度も

積み重ねました。当日は約 200 人の観客に舞台袖で緊張した表情を見せていました

が、ステージに上がると躍動感のある動きとキレのあるダンスで会場を盛り上げることがで

きました。発表を終えて舞台袖に戻ってきた表情はほっとしており、練習してきたことを出し

切った証だと感じました。また一つ良い思い出を 8 組みんなで作ることができました。 

３年生の卒業が近づいてきました。生徒会

本部では、今年度も卒業記念として、３年生に

は、ひまわりの種を送る予定です。 

この種は、東日本大震災をきっかけに始まった宮城県との交流の際にいただいた、ひまわりの種を篠原中学校で

「ひまわり運動」として大事に育てたものです。そして、その運動が徐々に広まり、昨年アンティー保育園に寄付した

種が無事に花を咲かせたそうです。ひまわりを通じて地域の輪が広がったように感じます。今回は頂いたお礼状を

添付させていただきます。 

アンティー保育園の皆さま、ありがとうございました。 

 令和５年度人権講演会 

 職業人に学ぶ会（1 年） 

 8 組合同学芸会に参加してきました！ 

 ひまわり通信 


